
Beaconsfield Bluefins Swim Club
Parents' Code of Conduct

Swimming is a tough and challenging sport. Respect all of those involved: they
help your child become a better swimmer and competitor!

This document sets down the conduct expected of all parents within the Bluefins Swim Club.

Parents are expected to:
1. Complete and return the Medical information form as requested by the club and detail any health
conditions/concerns relevant to your child on the consent form. Any
changes in the state of your child's health should be reported in writing to the coach.
2. Ensure the club has up to date contact details for you and any alternative person.
3. Drop off and pick up your child punctually at practices/swim meets.
4. Ensure your child is properly and adequately attired for practices/swim meets including all required
equipment, caps, goggles, training aids etc.
5. Inform the Coach before a session if your child is to be collected early from practices/swim meets and
if so, by whom.
6. Encourage your child to obey rules, enjoy their sport in a friendly, safe, and respectful environment
and enforce that they should aim to do their best.
7. Your child's training in the water is the coach's responsibility. Help him/her to help your child by not
interfering with his/her coaching.
8. Behave responsibly as a spectator at practices/swim meets. Treat swimmers, coaches, board
members, volunteers and parents of all clubs with respect as well as
City of Beaconsfield property.
9. Ensure you do not use inappropriate language within the club environment during training or at swim
meets.
10. Show appreciation and support for your child and all the team members.
11. Ensure your child's needs are met in terms of nutrition, sleep and that they listen to the advice given
from the club coach on these matters.
12. If I have questions or concerns with respect to my child's swim program, I will contact my child's
coach directly. If I am unsatisfied with the answers, then, my
concerns should be directed to the Head Coach. A meeting could also be organized if the head coach
finds it necessary. If my concern is still not resolved, I may contact the Board of Directors.

As a parent, I agree to:

● Provide a model of good sports behaviour for all swimmers.
● Be welcoming to all new swimmers and their parents.
● Be prepared to help as both an official and in one other capacity listed on the volunteering form in

order to maintain fees at the current structure and help run the club
efficiently.

● Read the Club emails to stay up to date with important information about forthcoming events and
changes to training times.

● Pay all fees and other payments at the required time.

The parent has a right to:



Make a complaint to the club if they feel the club or a member of the club is not acting appropriately
relative to the Bluefins' rules and regulations.

Sanctions

Disregarding the Code of Conduct may result in suspension from training and/or meet participation at
the discretion of the coaching staff. A first infraction will result in a
meeting with the head coach and a second will result in a meeting with two members of the board of
directors and the head coach. Appropriate measures will be taken at that
point. In extreme situations, and when agreed to by both the coaching staff and the Bluefins Board of
Directors, termination of the membership may apply.

I agree to abide by the Bluefins' Code of Conduct and understand that if there is a problem, appropriate
action will be taken as detailed in the disciplinary procedure.

Board of Directors

 



Politiques et règlements:
Club de Natation Beaconsfield Bluefins
Code de conduite Bluefins pour Parents

La natation est un sport difficile. Respectez tous les gens impliqués: ils aident
votre enfant à devenir un meilleur nageur et compétiteur.

Ce document explique la conduite exigée de chaque parent qui fait partie du club de natation
Beaconsfield Bluefins.

Les parents doivent:

1. Compléter et retourner le formulaire d'information médicale tel que demandé par le club et décrire les
antécédents médicales ou allergies sur ce formulaire. Toute
modification à la santé de votre enfant doit être signalée par écrit à l'entraîneur.
2. S'assurer que le club a des détails précis pour vous contacter et les détails pour une deuxième
personne.
3. Déposez et ramassez votre enfant ponctuellement pour les pratiques et les compétitions.
4. Assurez-vous que votre enfant est bien habillé pour les pratiques et les compétitions, y compris tout
l'équipement requis.
5. Informez votre entraineur avant une pratique si votre enfant doit partir tôt et qui le ramènera.
6. Encouragez votre enfant à obéir aux règles, à profiter de son sport dans un environnement amical, sûr
et respectueux et de leur apprendre qu'ils ne peuvent faire
que de leur mieux.
7. Le développement de la natation de votre enfant est l'affaire de son entraîneur. Aidez-lui à aider votre
enfant en n'interférant pas à sa place
8. Se comporter d'une manière respectueuse en tant que spectateur et envers les nageurs, les
entraineurs, les membres du conseil d'administration, les bénévoles, et les
parents de notre club et d'autres clubs. Respecter la propriété de la ville de Beaconsfield.
9. Assurez-vous que vous n'utilisez pas de langage inapproprié dans l'environnement du club en
pratique et lors de compétition.
10. Faites preuve d'appréciation et de soutien pour votre enfant et tous les membres de l'équipe.
11. Assurez-vous que les besoins nutritionnels de votre enfant soient satisfaits et qu'ils ont suffisamment
de sommeil afin d'écouter les conseils de leur(s) entraineur(s).
12. S'il y a des questions concernant le programme de natation de mon enfant, je contacterai
directement son entraîneur. Si je juge les explications insatisfaisantes, je
pourrais alors m'adresser à l'entraineur-chef. Une rencontre peut-être envisageable si l'entraineur-chef
juge la situation nécessaire. Si le problème n'est toujours pas résolu, je
pourrais alors adresser la situation aux membres du conseil d'administration.

En tant que parent, je m'engage à:

●  Ëtre un modèle de bonne conduite pour tous les nageurs.
●  Être accueillant à tous les nouveaux nageurs et leurs parents.
●  Être prêt à aider à la fois comme officiel et dans une autre mesure figurant sur le formulaire de

bénévolat afin de maintenir les frais à la structure actuelle et d'aider à
gérer le club d'une façon efficace.

●  Lire les courriels du club pour me tenir au courant des informations importantes sur les
événements à venir et les modifications apportées aux heures de pratique.



●  Payer tous les frais à temps.

Le parent a le droit de:

Déposer une plainte auprès du club s'ils estiment que le club ou un membre du club ne respecte pas les
règles et les règlements.

Les sanctions

Le non-respect du code de conduite peut entrainer la suspension immédiate d'une pratique et/ou d'une
compétition à la discrétion des entraîneurs. Une première
infraction entrainera une rencontre avec l'entraineur-chef. Si la situation persiste, une deuxième
rencontre se fera avec 2 membres du conseil d'administration et l'entraineur-
chef. Les mesures appropriées seront prises à ce point. Dans les situations extrêmes, et lorsque les
entraîneurs et le conseil d'administration l'acceptent, l'adhésion peut être
résiliée.

J'accepte de respecter le code de conduite Bluefins et je comprends que s'il y a un problème, des
mesures appropriées seront prises en respectant la procédure
disciplinaire.

Conseil D'Administration


